

PCR mantiene la calificación de "AAA" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Seguros Colón S.A.

Ciudad de Quito (octubre 09, 2024): En comité de Calificación de Riesgo, el comité de calificación de PCR decidió mantener la calificación de "AAA" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Seguros Colón S.A. con información al 30 de junio de 2024. La decisión se basa en la sólida experiencia de Seguros Colón en el ámbito de las fianzas, así como en sus robustos indicadores de liquidez, que superan la media del sector. A pesar de haber aumentado la constitución de reservas técnicas, explicado por el aumento en siniestros ocurridos y no reportados por cumplimiento de contrato, la compañía ha logrado mejorar su utilidad del ejercicio, lo que se atribuye al impulso en los resultados de sus inversiones y a la reducción de gastos administrativos. Además, Seguros Colón presenta niveles de endeudamiento inferiores a los del sector. Sin embargo, es importante destacar que el índice de morosidad es elevado, lo que se relaciona con la naturaleza del negocio de fianzas. Por otro lado, la cesión de reaseguro ha mostrado un incremento anual, situándose ligeramente por encima de su promedio histórico.

La compañía cuenta con un aproximado de treinta años operativos en el mercado asegurador ecuatoriano, es el nexo entre la actividad privada y el sector público mediante la emisión de seguros de fianzas. La aseguradora es miembro de la Asociación Panamericana de Fianzas (APF-PASA), organismo que reúne a las compañías afianzadoras y reaseguradoras más importantes, y de la cual Seguros Colón es integrante de su Comité Ejecutivo y se encuentra especializada en el ramo de fianzas, específicamente en Buen Uso de Anticipo, Cumplimiento de Contrato, Ejecución de Obra y Buena Calidad de Materiales, Garantías Aduaneras, Seriedad de Oferta entre otros ramos a los que se encuentra incursionando. En el sistema asegurador ocupa la posición 26 respecto de la prima neta.

Canales y Estrategias

Los canales establecidos por la aseguradora se fundamentan principalmente en la comercialización y atención directa a sus clientes, contrario a la tendencia de todo el sistema de seguros, en la cual los brokers representan la principal fuerza de producción de seguros. Adicionalmente, la aseguradora ha incluido nuevo personal al área comercial con el objetivo de abarcar mayor mercado, tanto de forma directa como a través de brokers. Seguros Colón S.A. con la finalidad de fortalecer su fuerza de ventas cuenta con alianzas estratégicas de largo plazo con sus principales brokers.

Posición competitiva

- Incremento de operaciones de emisión de fianzas y la introducción de nuevos ramos.
- Fortalecer relaciones con nuestros clientes y captar nuevos clientes.
- Aumentar nuestra comunicación y servicio al cliente.
- Fortalecer nuestra campaña publicitaria

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Jhonatan Velasteguí Analista dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906, Quito. (+593) 2 450 1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.